

Die Oberbadische

Inzlingen

Die Arbeit besser aufteilen

Die Oberbadische, 04.02.2018 15:00 Uhr



Bei der Hauptversammlung des Bahngolf-Sportvereins Inzlingen ehrte der Vorsitzende Urs Reichle (2. von rechts) die Jubilare (von links) Anna Rümmelin, Chris Aldag, Markus Hallbuber, Jutta Bruder, Matthias Reichle, Werner Becker, Urs Reichle und Heinz Höferlin. Foto: Gerd Lustig Foto: Die Oberbadische

Inzlingen (lu). „Unser Verein ist sehr gut aufgestellt“, machte Urs Reichle, Gründungsmitglied und langjähriger Vorsitzender des im Jahr 1979 aus der Taufe gehobenen Bahngolf-Sportvereins Inzlingen (BSV), bei der Hauptversammlung im Gasthaus „Rössle“ in Grenzach-Wyhlen deutlich. Finanziell sei der Verein im grünen Bereich, sportlich gehört er weiterhin der zweiten Bundesliga an.

Allerdings benötigt der Vorstand künftig mehr Unterstützung der aktuell 56 Mitglieder bei der Pflege und Instandhaltung der vereinseigenen Minigolfanlage. „Wir müssen die anfallende Arbeit auf mehr Schultern verteilen, es kann nicht so weitergehen, dass ständig nur Vorstandsmitglieder bei Instandhaltung und Sportveranstaltungen mit anpacken“, mahnte der Vorsitzende.

Ebenfalls angepackt werden soll eine Senkung der Personal- und Lohnkosten (rund 7000 Euro), die durch das Betreiben des Kiosks auf der Anlage bestehen.

Sportlicher Bereich

Sportwartin Anna Rümmelin zeigte sich sehr zufrieden, dass die Minigolfmannschaft den Klassenerhalt geschafft und sich in der zweiten

Bundesliga etabliert hat. National und international seien im vergangenen Jahr Erfolge gefeiert worden, so in Südtirol und bei der Jugend-EM.

Jugendwart

Von sehr guter Jugendarbeit berichtete Matthias Reichle, wenn auch aktuell nur zwei Jugendliche trainierten. Dass sich Jugendarbeit im Verein lohne, machte er daran fest, dass der Bundesligamannschaft zwei Drittel Eigengewächse angehören. Anknüpfen möchte er an die Erfolge aus dem bisher besten Vereinsjahr 2013, als sogar Weltmeistertitel eingefahren.

Wahlen

Urs Reichle (Vorsitzender), Markus Hallhuber (2. Vorsitzender), Stefan Reichle (Kassierer), Anna Rümmelin (Sportwart), Matthias Reichle (Jugendwart), Eycke Rümmelin (Schriftführerin, neu).

Ehrungen

Geehrt wurden Heinz Höferlin (35 Jahre), Matthias Reichle (30 Jahre), Jutta Bruder und Werner Becker (25 Jahr); Dieter Burkart (15 Jahre); Anna Rümmelin (10 Jahre) und Chris Aldag (fünf Jahre). Geehrt wurden zudem Jutta Brunner (Garten), Arno Rümmelin (Kiosk), Ida Höferlin und Heidi Reichle (Frühjahrsputz) sowie Heike Rümmelin (Zonta-Club-Betreuung).

Verein

Bahngolf Sportverein Inzlingen, Mitglieder: derzeit 56, davon 40 Aktive,
Kontakt: Vorsitzender Urs Reichle, E-Mail: bsv-inzlingen@kabelbw.de.